



## COMMUNIQUÉ

---

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

5 octobre 2017

### **LE GIP CANADA–ÉTATS-UNIS ASSISTENT À LA RÉUNION D'AUTOMNE 2017 DE L'ALLIANCE COMMERCIALE DE LA FRONTIÈRE CANADO-AMÉRICAINNE**

Le 2 octobre 2017, l'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis (GIP), a représenté la Section canadienne du GIP lors de la réunion d'automne 2017 de l'Alliance commerciale de la frontière canado-américaine (Can/Am BTA) à, Washington, D.C.

« Comme toujours, c'est un honneur de pouvoir assister à une réunion de l'Alliance commerciale de la frontière canado-américaine, et de discuter avec les participants du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : les réalisations récentes de la Section canadienne du GIP et ce qu'elle compte faire à court terme, a affirmé M. Easter. Je crois qu'il est utile de faire connaître à ceux qui traitent chaque jour des questions concernant la frontière les priorités de la Section canadienne concernant la relation entre le Canada et les États-Unis et la frontière. »

M. Easter a ajouté : « Cette année, je me suis particulièrement intéressé à ce que je considère être un élément essentiel de la frontière entre le Canada et les États-Unis : les activités commerciales transfrontalières quotidiennes. Je crois que la frontière sera influencée – pour le mieux ou pour le pire – par le résultat des efforts de négociations en vue de changer l'Accord de libre-échange nord-américain. Lors de mon intervention, j'ai souligné des aspects des négociations que certains considèrent comme des pierres d'achoppement, notamment les négociations sur le chapitre 19, l'approvisionnement et une disposition de temporisation liée au déficit commercial des États-Unis. Évidemment, les délais extrêmement serrés constituent un autre facteur important, tout comme les rumeurs que les États-Unis se retireront de l'ALENA. Il ne fait pas de doute que la Section canadienne du GIP surveillera de près l'évolution des négociations. »

La Can/Am BTA tient deux réunions chaque année : un au printemps, à Ottawa, et une à l'automne, à Washington, D.C. La BTA est une coalition d'entreprises, d'organismes du secteur public et de personnes qui s'intéressent au commerce bilatéral et au tourisme. Elle a pour mission d'intensifier les échanges commerciaux, d'assurer une croissance continue du commerce transfrontalier et de veiller au maintien des capacités de passage à la frontière efficaces et productives.

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres aux membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis et ne correspondent pas nécessairement à celles de leurs homologues américains.

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun. Des renseignements supplémentaires sur le Groupe peuvent être obtenus à l'adresse suivante : [www.parl.gc.ca/ia/eu](http://www.parl.gc.ca/ia/eu).

-30-

**Renseignements:**

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur et coprésident  
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député et coprésident  
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406

Mme Miriam Burke, secrétaire d'association  
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238